

Liebe Freunde und Freundinnen,

so aufregend wie das vorletzte Jahr mit der Geburt des kleinen Louie endete (eifrige Leser unseres Newsletters erinnern sich 😊), begann auch das neue Jahr 2023. Am 7. Januar kam unser zweiter Enkel "Jonas" in München auf die Welt. Isabelle und Daniel sind damit auch stolze Eltern eines Stammhalters. Es verlief alles gut und ohne Komplikationen, so dass die frischgebackene Mama und ihr kleiner Sohn bald nach Hause konnten.

Natürlich waren wir gespannt auf unseren Enkel 2.0 und düsten auch bald in die bayerische Metropole um ihn gebührend zu begrüßen und den neuen Eltern ein bisschen unter die Arme zu greifen. Jonas ist inzwischen ein kleines Energiebündel und erkundet eifrig und fröhlich seine Umgebung.

An Ostern versammelten wir uns alle in Kuppingen. Mit zwei kleinen Kindern war dann schon ein bisschen mehr Leben in der Bude als in den vergangenen Jahren. Allerdings waren die beiden Kleinen dann doch noch zu jung um selbst die Eier zu suchen. Das haben aber gerne ihre Eltern für sie übernommen.

Über Pfingsten traf sich die große Familie, also mit Geschwistern, Cousins/Cousinen, Urgroßmüttern usw., im Allgäu. Diesmal fanden wir ein Familienhotel in Kempten. JUFA, eine österreichische Kette, bietet in Deutschland und Österreich familiengerechte Hotels. Wirklich sehr schön. Man ist zwar nicht ganz so privat wie in einem eigenen Ferienhaus, aber dafür mussten wir nicht selbst kochen und einkaufen. Und es gab es genügend Platz für alle zum Zusammensitzen. Super war auch der freie Eintritt in das große Freibad, das direkt an das Hotel angrenzte.

Im Juni waren wir ein paar Tage in Hamburg. Unser Kulturprogramm umfasste die Musicals "König der Löwen" sowie das St. Pauli Stück "Heiße Ecke" (unser Geheimtipp), eine sehr launige Rathausführung und das Miniaturwunderland. Auch haben wir neue (Szene-) Viertel entdeckt, die wir abends unsicher gemacht haben. Ansonsten haben wir uns treiben lassen und das Großstadtleben genossen.

Kaum zurück aus Hamburg ging es die folgende Woche für 7 Tage nach Sofia. In Sofia wohnen unsere Freunde, die wir noch aus unserer USA Zeit kennen. Es war eine tolle Woche und die Zwei haben sich ganz super um uns gekümmert und uns viel gezeigt. Nochmal Dankeschön an euch Beide!

Es fanden auch wieder viele Konzerte in und um Herrenberg statt. Das Highlight war sicherlich Bruce Springsteen in München. Bei herrlichem Sommerwetter hat der "Boss" 3 Stunden lang das Olympiastadion gerockt.

Was gab es sonst noch? Einen Stumpf-Family Ausflug auf die Mainau, einen Segelausflug auf dem Bodensee, ein Club-der-Verwehten Treffen in Lehrensteinsfeld, Ausflüge in den Hotzenwald, nach Basel und in die Vogesen, Thomas' jährliches Musikertreffen im Spessart, Wanderungen im Schwarzwald, Radtouren in unserer Gegend, und, und, und. Und natürlich wieder viel Pendelei zwischen Konstanz, Karlsruhe, München und Pforzheim.

Ein weiteres Highlight war im November der Beaujolais Marathon in Villefranche-sur-Saone, geplant und durchgeführt von unserem Lauffreund Kuppingen. Während Thomas sich auf die 21km traute, war Anna zum ersten Mal auf der 13km Strecke unterwegs. Es war wie schon 2012 und 2016 ein grandioses Event. Die Strecke führt durch mehrere Weingüter und Weinkeller wo man sich mit Beaujolais, Salami und Käse "dopen" lässt. Das Besondere ist, dass 80% der Läufer in allen möglichen Verkleidungen unterwegs sind. Das Ganze ist mehr eine große Party, mit ein bisschen Laufen nebenbei. Sehr schön war auch, unsere Freunde aus Lyon dort zu treffen, die ebenfalls an einem der Läufe teilgenommen hatten und mit denen wir am Abend noch unterwegs waren.

**Anna** strickt und häkelt weiterhin, diesmal für den zweiten Enkel und kreiert kleine Kunstwerke aus Draht und anderen Zutaten. Inzwischen ist sie ebenfalls unter die e-Biker gegangen bzw. gefahren und so konnten wir schon einige Radtouren gemeinsam unternehmen. Daneben gibt es noch weitere sportliche Aktivitäten wie Yoga, Laufen und noch einen Spanischkurs.

**Thomas** hat nun ein weiteres Foto-Haupt-Motiv, das er fleißig knipst. Bald platzt die Festplatte! Das Saxofon und das Sax-Ensemble machen ihm weiterhin viel Spaß. Leider musste ein geplanter Auftritt mit dem Quartett abgesagt werden. Ansonsten ist er ebenfalls sportlich auf dem Bike, zu Fuß oder im Sportstudio unterwegs und versucht sein Französisch aktuell zu halten.

**Valerie** hat wieder angefangen bei Blackroll in Teilzeit zu arbeiten. Dabei sind Kita Engpässe immer eine Herausforderung. Aber zum Glück können sie und Manuel zwischendurch mal einen Homeoffice Tag einschieben. Und die Großeltern sind ja auch in der Nähe oder in 1 ½ Stunden hingefahren.

**Isabelle** ist voll und ganz mit ihrem Jonas beschäftigt. Er hat gerade mit der Eingewöhnungsphase in der Kita begonnen. Bis jetzt scheint es ihm zu gefallen. Daniel ist nun auch in die Selbständigkeit gestartet. Er und seine Mitstreiter entwerfen und fertigen Hochleistungsprothesen unter anderem für Sportler und haben schon gute Erfolge erzielt.

Soweit der Rückblick auf das fast schon wieder abgelaufene Jahr 2023.

Euch allen wünschen wir ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches 2024.

Alles Gute und auf Bald.

Eure

*Stumpf-Family*



P.S. Unser Album 2023 findet ihr diesmal in Google Fotos. Das ist von der Darstellung besser.

Hier der Link: <https://photos.app.goo.gl/u4eGm2LSxHCtbUyJ8>

Und natürlich unsere Homepage: <http://www.stumpf-family.de/>